



# Boletín Trimestral Octubre - Diciembre 2024

Ayuntamiento Municipal de Bánica

# REUNIÓN PARA TOMAR MEDIDAS PREVENTIVAS; CELEBRACIÓN DE NUESTRAS FIESTAS PATRONALES SAN FRANCISCO DE ASÍS 2024.

Octubre 1, 2024

El vicealcalde Carlos Ramírez, encabezó una reunión donde se tomaron medidas preventivas con motivo de la celebración de nuestras Fiestas Patronales San Francisco de Asís 2024.



En esta reunión, en la que se dieron cita Migdaly De Los Santos, Gobernadora Provincial y representantes de la Iglesia

Católica, Policía Nacional, CESFRONT, COBA, Defensa Civil, DIGESET, Ministerio de Medio Ambiente, Hospital Municipal y Bomberos Municipales, se elaboró un plan de trabajo que incluye las siguientes medidas.

1. Cierre de la Calle Duarte, en el tramo comprendido entre el parque infantil y la Plaza Diego Velázquez.

2. Acompañamiento del INTRANT y la DIGESET, en el ordenamiento del tránsito.

3. Acompañamiento militar para la protección del área del Cerro de San Francisco, desde el día 02 al 04 de octubre.



Les deseamos que toda la población y los turistas que nos visitan, disfruten de nuestras fiestas patronales en paz y armonía.

# ENCUENTRO ENTRE EL PRESIDENTE DE LA LIGA MUNICIPAL DOMINICANA Y LA DIRECTIVA DE LA UNIÓN DE MUJERES MUNICIPALISTAS DOMINICANAS.



Octubre 1, 2024

En el día de hoy nuestra alcaldesa Yissell Santana como parte de la directiva de la Unión de Mujeres Municipalistas Dominicanas (UNMUNDO), estuvo participando del encuentro entre el presidente de la Liga Municipal Dominicana (LMD), Víctor D`Aza y la directiva de UNMUNDO.

Durante la reunión, se trataron diversos temas enfocados en la promoción del consenso y la importancia de seguir

fortaleciendo la participación de las mujeres en la gestión local.

El presidente de la Liga Municipal Dominicana (LMD), D`Aza reafirmó su compromiso como defensor de las mujeres municipalistas, resaltando que siempre pueden contar con el apoyo de la LMD para seguir fortaleciendo las asociaciones municipales.



# DONACIÓN DE EQUIPOS PARA EL CUERPO DE BOMBEROS POR PARTE DE LA GEAR UP FUNDATION.

Octubre 5, 2024

El vicealcalde Carlos Ramírez, en compañía de Manuel De Jesús Hernández, Presidente del Concejo de Regidores, Francisco Alberto Valenzuela Rivera, Waleska Alcántara De La Rosa y Omar Guzmán Rodríguez, recibió de la Gear



Up Fundation la donación de equipos para el Cuerpo de Bomberos de nuestro municipio.

Esta donación, que se realizó gracias a la intermediación del oficial de la policía de la ciudad de New York, Gelphin Gómez, la realizó el primer teniente José Herrera, en representación de esta fundación que cuenta con un amplio historial de aportes a las mejores causas sociales.



# EDESUR ILUMINA SECTORES DEL MUNICIPIO DE BÁNICA



**Octubre 10, 2024**

Edesur Dominicana iluminó con lámparas de bajo consumo varias zonas del municipio de Bánica, durante un operativo realizado en coordinación con el ayuntamiento.

Los trabajos de iluminación se llevaron a cabo en los sectores La vuelta del cerro, El rastrillo y la calle San Francisco de Asís, impactando a más de 100 familias.

En el operativo, brigadas de Edesur colocaron unas 20 lámparas tipo LED, repararon luces y dieron mantenimiento a otras.

Las luminarias fueron donadas por Edesur y las fotoceldas suministradas por la alcaldía municipal que, junto a la empresa de electricidad busca contribuir con la seguridad y el bienestar ciudadano.

# ASAMBLEA ELECCIONARIA DIRECTIVA FEDOMU REGIÓN CIBAO SUR, PERÍODO 2024-2028

**Octubre 16, 2024**

Yissell Santana Alcántara alcaldesa de nuestro municipio y tesorera de la Federación Dominicana de Municipios, participó en la novena asamblea eleccionaria de las regionales de FEDOMU la cual estuvo encabezada por el presidente de FEDOMU y alcalde de Samaná, Nelson Núñez, donde fue electo

por unanimidad y consenso como presidente de FEDOMU Región Cibao Sur, el alcalde de Cotuí, José Eugenio Montilla, para el período 2024-2026.



# UNMUNDO REALIZA IMPORTANTE CHARLA SOBRE LA IMPORTANCIA DE LA ALIMENTACIÓN EN LA PREVENCIÓN DEL CÁNCER Y ASAMBLEA ELECCIONARIA DE LA REGIÓN HIGUAMO.

Octubre 17, 2024

La Unión de Mujeres Municipalitas realizó una importante charla sobre el impacto de la alimentación en la prevención del cáncer, impartida por la reconocida Dra. Girsy Moreta.



Además, se llevó a cabo la asamblea eleccionaria de la Región Higuamo, fortaleciendo el compromiso con la salud y el liderazgo femenino en nuestras comunidades.

Nuestra alcaldesa Yissell Santana puntualizó la importancia de fomentar la cultura de prevención del cáncer de mama, el cual es un problema de salud importante que afecta a muchas mujeres en todo el mundo.



# ASAMBLEA ELECCIONARIA DIRECTIVA FEDOMU REGIÓN CIBAO NOROESTE PERÍODO 2024-2028

**Octubre 18, 2024**

En un evento realizado en Sabaneta provincia Santiago Rodríguez se llevó a cabo la asamblea eleccionaria de la directiva Fedomu Región Cibao Noroeste para el período 2024-2028.

Yissell Santana Alcántara, nuestra alcaldesa en su calidad de miembro y tesorera de la Federación Dominicana de

Municipios (FEDOMU), participó de tan importante actividad donde resulto el alcalde de El Pino, Anxony Valerio, como presidente y estará acompañado por Germán Rodríguez, de Laguna Salada, y Julio César Medina, de Guayubín, como primer y segundo vicepresidentes, respectivamente.

El evento fue presidido por Nelson Núñez, presidente de Fedomu, Vianny Reyes, directora ejecutiva, y Víctor D'Aza, presidente de la Liga Municipal Dominicana. La asamblea contó con la presencia de importantes autoridades municipales de la región.



# VISITA AL DIRECTOR EJECUTIVO DE DEFENSA CIVIL RD, JUAN SALAS.



**Octubre 21, 2024**

El día de hoy nuestra alcaldesa, Yissell Santana Alcántara estuvo visitando al Director Ejecutivo de la Defensa Civil de la República Dominicana, el señor Juan Salas.

La alcaldesa, dijo agradecer el trabajo desinteresado que ha realizado la Defensa Civil en la zona, enfocado en salvar vidas ante cualquier situación de emergencia.

De igual forma, se puso a la disposición de todos los héroes y heroínas naranja, siempre en beneficio del país.

## ¡SEGUIMOS AVANZANDO EN TRANSPARENCIA!

**Octubre 21, 2024**

La Alcaldía Municipal de Bánica obtuvo un 100% en la evaluación anual de ejecución de la Carta Compromiso al Ciudadano, correspondiente al período octubre 2023-septiembre 2024.

La Carta Compromiso al Ciudadano es un compromiso asumido por la Alcaldía Municipal de Bánica, para darle cumplimiento al derecho 221-10 y es evaluada a través del Ministerio de Administración Pública (MAP).



# PARQUE MUNICIPAL SOMETIDO A UN MANTENIMIENTO CORRECTIVO.

Octubre 26, 2024

A partir del próximo lunes 28 del presente mes de octubre, nuestro parque municipal fue sometido a un mantenimiento correctivo, por lo que algunas de sus áreas de esparcimiento estuvieron restringidas para el uso de la población.

La población se mantuvo cooperativa y comprensiva, durante la realización de estos trabajos, absteniéndose de realizar cualquier tipo de actividades en el mismo.



# ¡A REÍR CON MIGUEL & RAYMOND!

Octubre 27, 2024

Este domingo 27 en el Parque Central de Bánica, para recibimos a los Reyes del Humor, Raymond Pozo y Miguel Céspedes.

Un show totalmente gratis, gracias a BANRESERVAS, INDUVECA, Fundación Hermanos Gómez y la Alcaldía Municipal de Bánica.



# INSTALACIÓN DE POSTES PARA EL TENDIDO ELÉCTRICO QUE ILUMINARÁ LAS CAÑITAS Y RINCÓN GRANDE.



**Octubre 30, 2024**

Seguimos brindando soluciones a los problemas de nuestra comunidad.

Gracias al Ministerio de Energía y Minas ya se están instalando los postes para el tendido eléctrico que iluminará las comunidades de Las Cañitas y Rincón Grande.

Estas comunidades disfrutarán de una energía limpia, amigable con el medio ambiente, la cual se generará a través de la Mini Hidroeléctrica de Rincón Grande.

## FELICITAMOS A RAFAELA ENCARNACIÓN ROSARIO (DOÑA MORA), GANADORA DEL PRIMER LUGAR DE LA NOVENA EDICIÓN DEL PREMIO MUJERES QUE CAMBIAN EL MUNDO.

**Octubre 31, 2024**

Más que un galardón, esta ha sido una oportunidad que esta institución de intermediación financiera viene aprovechando desde el año 2015, para contribuir con el futuro que quieren las comunidades que estas extraordinarias mujeres intervienen en toda la geografía nacional e incluso en el exterior.

Enhorabuena Doña Mora!

Su dilatada dedicación en la lucha por los derechos de las mujeres campesinas de nuestra comunidad, su labor social enfocada en el desarrollo rural, su compromiso en la formación de asociaciones y su entrega en la gestión de mejoras a nivel de infraestructuras, ha dado sus frutos.



## RECONSTRUCCIÓN DE BADENES EN LAS CALLES DE NUESTRO MUNICIPIO.

Noviembre 9, 2024

Seguimos cambiando

La Alcaldía Municipal de Bánica inicia la reconstrucción de badenes en las calles de nuestro municipio.

Estas obras, que comienzan en las calles adyacentes al play de béisbol y se entenderán por todo el casco urbano, contribuirán a una mejor circulación vehicular y eficientizar el drenaje de las aguas pluviales, evitando su acumulación.



## ALCALDESA YISSELL SANTANA PARTICIPA EN EL LANZAMIENTO DE LA SEGUNDA EDICIÓN DE LOS PERFILES PRODUCTIVOS PROVINCIALES.

Noviembre 14, 2024

El día de hoy se celebró el lanzamiento de la segunda edición de los «**Perfiles Productivos Provinciales**», una guía que impulsa el desarrollo económico de nuestra nación, destacando las fortalezas y oportunidades de cada provincia,

Donde **PRODOMINCANA** y **FEDOCAMARASDO** aúnan fuerzas para construir un futuro de exportaciones y crecimiento sostenible desde Pedernales hasta Montecristi, maximizando las oportunidades de desarrollo a través del conocimiento detallado de sus capacidades productivas.



# INICIO DE LOS TRABAJOS DE MANTENIMIENTO DE LA CARRETERA DE SEGURIDAD NACIONAL-LOS MEMISOS, LOS GALITOS, LOS CERROS, RINCÓN GRANDE Y LAS CAÑITAS.

Noviembre 15, 2024



Desde la Alcaldía Municipal de Bánica seguimos mejorando la calidad de vida de todos los habitantes de nuestro municipio. Hemos dado inicio a los trabajos de mantenimiento a la Carretera de Seguridad Nacional de Los Memisos, Los Galitos, Los Cerros, Rincón Grande y Las Cañitas hasta Tabacal. Los regidores Waleska Alcántara, Alberto Valenzuela y Omar Guzmán, dejaron iniciados estos trabajos que corregirán el problema de erosión del

terreno causado por las lluvias, facilitando el tránsito por estas vías de gran importancia para estas comunidades.

# NUESTRA ALCALDESA, YISELL SANTANA SUPERVISA LOS TRABAJOS DE RECONSTRUCCIÓN DE BADENES.

Noviembre 17, 2024

Nuestra alcaldesa municipal, Yissell Santana, en compañía del regidor Omar Guzmán, supervisa los trabajos de reconstrucción de badenes que viene llevando a cabo nuestra alcaldía. Seguimos firmes en nuestro compromiso asumido, de mejorar la calidad de vida de todos nuestros munícipes.



# SE ESTABLECE UN HORARIO FORMAL PARA LA REALIZACIÓN DEL MERCADO BINACIONAL EN NUESTRO MUNICIPIO.



**Noviembre 17, 2024**

La alcaldesa Yissell Santana, el presidente del Consejo Municipal, Manuel De Jesús Hernández y los regidores Leonora Oviedo, Alberto Valenzuela y Waleska Alcántara, sostuvieron una fructífera reunión con representantes de los cuerpos castrenses y comerciantes de nuestro municipio.

En esta reunión se trató sobre el establecimiento de un horario formal para la realización del mercado binacional, que se realiza en nuestro municipio los días jueves y

domingo de cada semana, con miras a eficientizar la comercialización de los diferentes rubros que se ofertan a la población.

## CONFORMACIÓN Y JURAMENTACIÓN DEL CONSEJO DE DESARROLLO MUNICIPAL 2024-2028.

**Noviembre 18, 2024**

El vicealcalde Carlos Ramírez, dejó conformado y juramentado el Consejo de Desarrollo Municipal 2024-2028.

Este instrumento de planificación participativa, que refleja los esfuerzos de nuestra alcaldía para alcanzar el desarrollo del municipio en el corto, mediano y largo plazo, con la integración de todos los sectores de la sociedad, quedó integrado de la siguiente manera:



Coordinador: Nelson Rafael Moreta (Representante de la Asociación de Choferes)

Secretaria: Junia Electicia Rosario Alcántara (Representante Educación)

Asociación Empresarial: Felipe Cedano

Junta de Vecinos: Roberto Oviedo (Ampallé)

Fondo de Ayuda Mutua: León Zarzuela

# MEPyD Y UNMUNDO IMPARTEN TALLER «LOS DELITOS ELECTORALES Y LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER EN LA POLITICA» Y REALIZA ASAMBLEA ELECCIONARIA.



**Noviembre 18, 2024**

En un evento realizado en el ayuntamiento de Matayaya, con palabras de bienvenida a cargo de Yissel Santana, alcaldesa de nuestro municipio, y palabras de motivación ofrecidas por la directora ejecutiva de UNMUNDO, Emerita Peña, se llevó a cabo el taller «Los delitos electorales y la violencia

contra la mujer en la política», impartido por la Licda. Heidi Céspedes, encargada de la DIG del TSE y docente universitaria.

Además, en este mismo acto se llevó a cabo la asamblea eleccionaria correspondiente a la Región del Valle.

# DEMOLICIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE BATEA, CONFECCIÓN DE IMBORNAL Y POZO FILTRANTE EN LA CALLE 19 DE MARZO.

**Noviembre 21, 2024**

En Bánica el cambio no se detiene!

Demolición y construcción de batea, confección de imbornal y pozo filtrante en la Calle 19 de marzo.

Desde la alcaldía seguimos eficientizando el sistema de drenaje pluvial de nuestro municipio.



## PREMIO A LA MUNICIPALIDAD 2024.

Noviembre 24, 2024

Durante el acto de apertura de la XXIII Asamblea General de la Federación Dominicana de Municipios (Fedomu), GALA Media Group presentó la primera edición del Premio a la Municipalidad 2024, una iniciativa que celebra el liderazgo, la eficiencia, la transparencia y el compromiso de los alcaldes y alcaldesas más destacados de la República Dominicana. En este evento, cargado de prestigio y simbolismo, es una plataforma para destacar las mejores prácticas en la gestión municipal y resaltar los proyectos e iniciativas que generan un

impacto positivo en la ciudadanía. Durante esta ceremonia fue galardonada nuestra alcaldesa Yissell Santana, por su excelencia administrativa y su compromiso con el desarrollo sostenible de su comunidad.

## AVANZAN LOS TRABAJOS DE DEMOLICIÓN Y CONSTRUCCIÓN DE BATEA, CONFECCIÓN DE IMBORNAL Y POZOS FILTRANTES.

Noviembre 26, 2024

Así avanzan los trabajos de demolición y construcción de batea, confección de imbornal y pozos filtrantes.

Seguimos transformando a Bánica!!!



## **RELLENO DE CANALETAS PARA LA COLOCACIÓN DE TUBERÍA PARA LA MICRO HIDROELÉCTRICA DE RINCÓN GRANDE.**

**Diciembre 1, 2024**

Relleno de canaletas para la colocación de tubería para la micro hidroeléctrica de Rincón Grande.

Seguimos buscando soluciones para brindarle bienestar integral a nuestra comunidad.



## **ENCUENTRO DE SOCIALIZACIÓN PARA TRATAR EL TEMA DE LA CONSTRUCCIÓN DEL MERCADO MUNICIPAL.**

**Diciembre 4, 2024**

La alcaldesa Yissell Santana, el alcalde de la Junta Distrital Sabana Cruz, Juan Isidro Espichoque y los regidores Carlos Hernández, presidente Sala Capitular, Leonora Oviedo, Waleska Alcántara, Alberto Valenzuela y Omar Guzmán, sostuvieron en el día de hoy, un encuentro de socialización para tratar el tema de la construcción del mercado municipal, con el señor Noel Suberví, director ejecutivo del Instituto para el Desarrollo del Suroeste (INDESUR).



Durante este encuentro, el señor Suberví y el equipo técnico del MEPyD, aprovecharon para visitar el terreno donde se construirá el nuevo mercado municipal, acompañados por la gobernadora de la Provincia Elías Piña, Migdaly De Los Santos, el representante de la Dirección General de Desarrollo Fronterizo, Manuel de Jesús Capellán.

# YISELL SANTANA NUEVA PRESIDENTA DE LA UNIÓN DE MUJERES MUNICIPALISTAS (UNMUNDO).

Diciembre 2, 2024

La Unión de Mujeres Municipalistas Dominicana (UNMUNDO), escogió a nuestra alcaldesa Yissell Santana como su nueva presidenta, mediante la asamblea eleccionaria celebrada en el marco de su XIII Congreso, en la sede de la Liga Municipal Dominicana (LMD).



Esta actividad contó con la presencia de la señora Raquel Peña, Vicepresidenta de la República Dominicana, Victor De Aza, Presidente LMD, Nelson Nuñez Presidente FEDOMU y María Mercedes Ortíz Diloné, Senadora de la Provincia Hermanas Mirabal.



UNMUNDO es una organización de caracter nacional, que aglutina a las mujeres electas en el nivel municipal, de los municipios y los distritos municipales, dedicada a fortalecer las competencias de liderazgo de la mujer, para que participen y sean parte de los puestos de toma de decisiones en el ámbito local.

¡Enhorabuena alcaldesa! Este voto de confianza otorgado por las mujeres municipalistas, constituye un reconocimiento a su ardua labor a favor de las mujeres en la municipalidad en la República Dominicana.



# INICIAN LOS TRABAJOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE CANALETA ENCAJONADA EN LA INTERSECCIÓN DE LAS CALLES DUARTE Y SAN FRANCISCO DE ASÍS.

Diciembre 6, 2024

La alcaldesa Yissell Santana y los regidores Carlos Hernández, presidente Sala Capitular, Waleska Alcántara y Omar Guzmán, dejaron iniciados los trabajos para la construcción de canaleta encajonada, en la intersección de las calles Duarte y San Francisco de Asís.



# BÁNICA LE DA LA BIENVENIDA A LA NAVIDAD!

Diciembre 7, 2024

Nuestra alcaldesa Yissell Santana, el vicealcalde Carlos Ramírez y el cuerpo de regidores, dejaron inaugurada la Luminosa Navidad Baniquera, en una noche espectacular llena de alegría.

Esta vistosa actividad, que fue del disfrute de un concurrido público de todas las edades, fue el escenario para un compartir familiar donde los presentes disfrutaron de diferentes actividades.

FELIZ NAVIDAD!



## INTERESANTE DIÁLOGO ENTRE JOSE PALIZA CON LA DIRECTIVA DE UNMUNDO.

**Diciembre 11, 2024**

Nuestra alcaldesa Yissell Santana, como presidenta de la Unión de Mujeres Municipalistas Dominicanas, le agradece al Sr. José Paliza por recibir la directiva de UNMUNDO.

En dicho encuentro se llevó a cabo un interesante diálogo sobre la importancia de promover la participación de la mujer en la municipalidad.

## ENCUENTRO DE CONFRATERNIDAD Y BIENVENIDA DEL CONSEJO DIRECTIVO FEDOMU 2024-2026.

**Diciembre 12, 2024**

El presidente de la nueva directiva FEDOMU 2024-2026 Nelson Núñez lideró la primera reunión del Consejo Directivo, donde dio la bienvenida a los nuevos miembros en un ambiente navideño.

Esta reunión, contó con la presencia de nuestra alcaldesa Sra. Yissell Santana, así como también con la participación del director ejecutivo, Félix Santos, y varios técnicos, se definieron los lineamientos de trabajo

para el próximo año. Los alcaldes presentes reafirmaron su compromiso con la gestión de Núñez y con el fortalecimiento de los ayuntamientos para seguir mejorando la calidad de vida de todos los dominicanos.



# UNMUNDO CONCLUYE EXITISAMENTE EL PROYECTO «SENSIBILIZACIÓN Y CAPACITACIÓN DE MUJERES ELECTAS EN EL NIVEL MUNICIPAL 2024-2028»

Diciembre 13, 2024

UNMUNDO concluye exitosamente el proyecto “Sensibilización y Capacitación de Mujeres Electas en el Nivel Municipal 2024-2028”

La Unión de Mujeres Municipalistas Dominicana (UNMUNDO) llevó a cabo el cierre del proyecto “Sensibilización y Capacitación de Mujeres Electas en el Nivel

Municipal 2024-2028”, desarrollado con el apoyo del Ministerio de Economía, Planificación y Desarrollo (MEPyD) y el Ministerio de la Mujer. La actividad inició con las palabras de bienvenida de la directora ejecutiva de UNMUNDO, Émerita Peña, quien resaltó la importancia de este proyecto para el fortalecimiento del liderazgo femenino en los gobiernos locales. Posteriormente, Carmen García presentó el informe de cierre, destacando los logros alcanzados y el impacto generado en las participantes. El evento contó con la presencia de la nueva presidenta de UNMUNDO, Yissel Santana, y de la senadora por la provincia Hermanas Mirabal y expresidenta de la organización, María Mercedes Ortiz, quienes reafirmaron su compromiso con el empoderamiento de las mujeres en el ámbito municipal.

Además, se ofreció la conferencia “Prevención y Atención de la Violencia de Género e Intrafamiliar”, a cargo de la magistrada Yanit E. Pujols, quien brindó herramientas esenciales para abordar esta problemática desde una perspectiva municipal.



# CONSULTAS COMUNITARIAS PRESUPUESTO PARTICIPATIVO MUNICIPAL 2025

**Diciembre 16, 2024**

La alcaldesa Yissell Santana, el vicealcalde Carlos Ramírez y los miembros del Concejo de Regidores, realizan consultas comunitarias, con la finalidad de socializar la aprobación del Presupuesto Participativo Municipal 2025.



Estas consultas abarcan todo

nuestro territorio, incluyendo las comunidades de Rincon Grande, Las Cañitas y Los Memisos.

Seguimos comprometidos con una administración transparente, para beneficio de nuestro municipio.

## YISELL SANTANA, ALCALDESA DE BÁNICA ES JURAMENTADA COMO NUEVA MIEMBRO DEL COMITE EJECUTIVO DE LA LIGA MUNICIPAL DOMINICANA.

**Diciembre 17, 2024**

La Liga Municipal Dominicana realizó el día de hoy la última sesión ordinaria del año de su Comité Ejecutivo.

Durante esta reunión, enfocada en dar seguimiento a las acciones de la #NuevaLigaMunicipal, se presentaron los principales avances y planes institucionales destinados a fortalecer la gobernanza local y promover el desarrollo de los territorios. En el transcurso de la sesión, fueron juramentados como nuevos miembros del Comité Ejecutivo:

Nelson Núñez, alcalde de Samaná.  
Yissell Santana, alcaldesa de Bánica.

Eliazar Reynoso, regidor del Distrito Nacional y presidente de ASODORE.

Además, se trataron otros temas clave en favor del desarrollo y fortalecimiento de la municipalidad.



# PROFESOR JULIO CANELO ES DECLARADO COMO HUESPED DISTINGUIDO DEL MUNICIPIO DE BÁNICA

Diciembre 18, 2024

La Alcaldía Municipal, mediante la Resolución No. 027-2024, declaró al Profesor Julio Canelo Huesped Distinguido del Municipio de Bánica.

Los regidores Leonora Oviedo, vicepresidenta del Concejo de Regidores y Omar Guzmán, fueron los encargados de hacer entrega del pergamino con el cual se



reconoce los aportes del Prof. Canelo a la municipalidad.

## BÁNICA SE UNE POR UNAS FIESTAS SEGURAS!

Diciembre 23, 2024

El Comité de Emergencia Municipal de Bánica se reunió hoy para reforzar la seguridad ciudadana durante las festividades navideñas 2024.

Nuestra alcaldesa, Yissell Santana Alcántara, acompañada del alcalde de Pedro Santana, Starlin Contreras Aquino; los regidores, Waleska Alcántara de la Rosa, Omar Guzmán Rodríguez, los representantes de las fuerzas de seguridad: el Tte.

Coronel Miguel Lemoniel (P.N.) y Mayor Andrés E. Díaz (E.R.D), conjuntamente con los representantes de la Defensa Civil, el Hospital Municipal de Bánica y el Ministerio de Obras Públicas, acordaron trabajar de manera conjunta para garantizar un ambiente tranquilo y seguro para todos los baniqueros y visitantes. ¡Importante! El comité se mantendrá en sesión permanente, para atender cualquier eventualidad.

¡Trabajando juntos por un Bánica más seguro!



# EL COMITÉ DE EMERGENCIA MUNICIPAL DE BÁNICA, SE REUNIÓ HOY PARA REFORZAR LA SEGUNDA FASE DEL OPERATIVO SEGURIDAD CIUDADANA DURANTE FIN DE AÑO.



Diciembre 30, 2024

Nuestra alcaldesa, Yissell Santana

Alcántara, acompañada del regidor

Omar Guzmán Rodríguez, los

representantes de las fuerzas de

seguridad: el Tte. Coronel Miguel

Lemoniel (P.N.) el comandante Berroa

(E.R.D), conjuntamente con los

representantes de la Defensa Civil,

Ministerio de Salud Pública y el Ministerio de Obras Públicas, trataron el plan de

trabajo preventivo que se llevará a cabo en nuestro municipio.

